



Liebe VfB-Familie,

ein für uns alle schlimmes Jahr neigt sich dem Ende. Die Corona Pandemie hat uns nicht nur im beruflichen und privaten Bereich, sondern ganz besonders auch in der Vereinsarbeit ganz erheblich beeinträchtigt. Wir haben den Trainings-, Übungs- und Spielbetrieb für mehr als 6 Monate einstellen müssen, auch das Sportlerheim musste geschlossen werden. Es ist heute nicht abzusehen, wann wir unsere Arbeit wieder aufnehmen können, denn Corona zieht weiter seine unerbittlichen Kreise.

Ich freue mich sehr, dass unsere Mitglieder bisher weitgehend von Corona verschont geblieben sind und wir hoffen können, am Tag X wieder alle Sportler und Sportlerinnen gesund begrüßen zu können.

Ich möchte euch auf diesem Wege ganz herzlich für eure Vereinstreue danken. Die Medien berichten von großen Austrittswellen in den Vereinen, wir können für uns feststellen, dass wir zwar Austritte zu verzeichnen haben, diese sich aber im üblichen Rahmen bewegen und wir somit noch keine großen Sorgenfalten bekommen.

Unser Ehrenvorsitzender Dieter Ruge hat der VfB-Jugend anlässlich seiner Diamantenen Hochzeit mit seiner Frau Elke eine Geldspende in Höhe von 600,00 Euro zur Verfügung gestellt. Der VfB Schuby dankt dem Ehepaar Ruge für die langjährige und großzügige Unterstützung mir einem am Sportlerheim platzierten Ehrenschild.

Ich danke allen Aktiven, Trainern, Übungsleitern, Schiedsrichtern und Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit, die aufgrund der Coronaregeln nicht einfach zu bewältigen war, und wünsche allen Mitgliedern ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2021.

Bleibt dem VfB Schuby weiterhin treu  
und vor allen Dingen gesund.

Uwe Jürgensen  
1.Vorsitzender